
令和４年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

４－１

県 民 連 合 １０番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の復興について 知 事 復興・総合計画

課

本県の更なる復興の実現に向け、どのように取り組んでい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

二 ＡＬＰＳ処理水の取扱いについて 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、ＡＬＰＳ処理水の取扱いについて、どのように監視 放射線監視室

しているのか尋ねたい。

三 ｅスポーツを通じた地域活性化について 企画調整部長 地 域 政 策 課

県は、ｅスポーツを通じた地域活性化にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 総合型地域スポーツクラブの支援について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、総合型地域スポーツクラブの支援にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

五 犯罪被害者等の支援について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、犯罪被害者等の支援にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

六 ハイテクプラザによる企業支援について 商工労働部長 産 業 振 興 課

県は、ハイテクプラザにおける県内中小企業の成長産業へ

の参入促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 浜通り地域等の産業集積について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、浜通り地域等の産業集積に向け、福島イノベーショ 構想推進課

ン・コースト構想をどのように推進していくのか尋ねたい。

八 相馬市の宿泊事業者支援について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、令和４年３月福島県沖地震の被害を受けた相馬市の

宿泊事業者支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 農業を取り巻く厳しい環境への対応について

１ 県は、農業者の意見をどのように施策に反映していくの 農林水産部長 農 林 企 画 課

か尋ねたい。

２ 県は、後継者のいない農業者の経営継続をどのように支 〃 農業担い手課

援していくのか尋ねたい。

十 沿岸漁業の本格操業に向けた支援策について 〃 水 産 課

県は、沿岸漁業の本格操業に向け、漁業担い手の確保・育

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 本県産トラフグのブランド化について 〃 〃

県は、本県産トラフグのブランド化に向け、どのように

支援していくのか尋ねたい。

十二 下水汚泥の活用について 土 木 部 長 下 水 道 課

県は、流域下水道で発生する汚泥の活用にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 誰一人取り残さない教育の実現について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、ＳＤＧｓの視

点を取り入れた教育にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。


